CABANIAL INFOS

Une nouvelle étape!

Fidèle à la profession de foi qu'il a eu plaisir à vous distribuer avant les élections municipales du mois de mars, le Conseil Municipal a pris ses marques, pour franchir dans le cadre de la gestion communale une nouvelle étape.

Certes notre pouvoir est limité, la plupart de nos compétences ont été transférées à la Communauté des Communes « Cœur Lauragais » notamment: l'action sociale, les travaux de voieries, l'installation des entreprises, l'assainissement autonome, la culture, le sport. Quant à l'école primaire, elle est gérée par un Syndicat à Vocation Multiple Intercommunal.

Il reste à la commune un travail de proximité avec ses habitants; l'aide individuelle aux administrés dans certains dossiers privés, l'état civil, la gestion du patrimoine. Pour l'instant encore, la commune gère le développement économique de son territoire, son habitat par le biais du P.L.U (plan local d'urbanisme). Celui-ci risque d'être transféré prochainement à la Communauté des Communes...

Enfin, il nous reste tout ce tissu associatif dans lequel la population peut s'exprimer où les élus ont aussi un rôle important à jouer.

J'ai toujours pensé que la dimension communale était le lieu d'expression idéal de la démocratie, et d'une certaine noblesse de la politique. J'ai cru que l'exception Française 36000 communes et plus de 500000 conseillers municipaux étaient une richesse pour la démocratie locale. Je crains qu'elle soit mise à mal à cause du flot d'incertitudes qui plane sur la réforme territoriale de nos collectivités locales pourtant si nécessaire.

Pour ce mandat que vous nous avez confié, continuons à animer le Cabanial avec cette unité qui a fait notre force lors des mandats précédents.

N'hésitez pas à vous rapprocher des élus chaque fois que vous le jugez utile pour des sujets concernant notre Commune ou la Communauté des Communes. Nous nous ferons un plaisir de répondre à vos questions et de prendre en compte vos suggestions. Vous pouvez participer à nos Conseils Municipaux ouverts au public (la date et l'heure sont affichées sous le porche de la Mairie).

Vous pouvez adhérer et pourquoi ne pas vous engager dans les différentes associations.

Sachez aussi que le secrétariat de Mairie est à votre disposition aux heures d'ouverture au public.

Le Cabanial infos rend compte de notre vie municipale et de toutes les activités qui gravitent autour en laissant une grande part aux associations.

Je vous souhaite une bonne lecture et soyez assurés de mon meilleur dévouement.

Le Maire, Bernard VALETTE

ETAT DES LIEUX DE NOTRE COMMUNE

La fin de l'année 2013 a été difficile pour Francis PUECH, notre employé municipal. En effet, il a dû mener de front la réhabilitation de l'ancien appartement de l'école, les tontes du village et des lotissements, le suivi de la station d'épuration, sans oublier les différents dépannages des locations communales (chauffe-eau, fuite, etc....).

Comme chaque année, il assure la sécurité de nos chemins et routes en effectuant des abattages d'arbres dangereux (déracinés par le vent ou morts), puis il façonne ce bois en stère pour la vente auprès des habitants de notre village.

Afin de le soulager dans son travail quotidien, le conseil municipal a décidé d'acheter un taille haie hydraulique, monté sur tracteur. Ce matériel devrait limiter l'utilisation de machine manuelle thermique.

Il a dû également remettre en état les abris bus détériorés (lavage et grattage des peintures, réparation de toitures fendues suite à des jets de pierres, tags, etc...)

En 2014:

Nous avons prévu d'améliorer les emplacements des dépôts d'ordures ménagères. Des espaces maçonnés en parpaings recevront les containers de déchets. Où seront-ils situés ?

- Sur la D1 à côté de l'abris bus,
- Au lotissement « Le Pech » dans la partie basse
- A côté du transformateur du lotissement « La Serre ».

Un container destiné à la récupération du verre sera situé à côté du local du lotissement « La Serre »

Petit rappel:

Container jaune: Déchets propres et secs

Container vert: Ordures ménagère

Container bleu: Papiers

Pour les autres déchets, plus encombrants, vous avez une déchèterie ouverte à Caraman et une autre à Revel, merci de respecter ces lieux car une fois de plus c'est votre employé communal qui aura en charge leur nettoyage.

Les travaux du lotissement de la Serre seront relancés pour la fin de l'année (l'éclairage, les bordures et le goudronnage de la voie principale).



Pour faciliter les interventions des services de secours, et également les services publics (eau, électricité, poste, ...) le conseil municipal a décidé de numéroter les maisons du village et des lotissements. Chaque habitant recevra un numéro, il devra le placer selon les indications portées sur la notice d'installation en respectant le délai mentionné. Passé ce délai, les services publics et de secours seront informés de la nouvelle numérotation. Celle-ci ayant pour but une meilleure localisation en cas d'intervention urgente auprès de notre population.

Comme vous le constatez, notre village reste propre et fleuri, grâce à l'intervention de nos employés communaux, aidés de Mme PRIM, que nous remercions.

Afin de garder notre village propre et accueillant, nous faisons appel à votre civisme en ramassant les déjections de vos animaux à quatre pattes. A chaque fois que vous ne le faite pas, c'est l'employé communal qui doit le faire... Trouvezvous cela juste et normal!

Pour information beaucoup trop d'animaux divaguent dans notre village s'il vous plait soyez respectueux de la tranquillité de vos voisins.

Comme vous le voyez nous faisons tout notre possible pour que notre commune évolue en ayant une gestion de « bon père de famille », en privilégiant les investissements profitables à la commune, plutôt que la fiscalité.

Je terminerai en remerciant, notre secrétaire de mairie, Isabelle NARCISSE, et également Francis PUECH et Jeannine RAYNAUD, pour leur efficacité et leur compétence.

Thierry ROUVILLAIN 1er Adjoint

INFOS DIVERSES

LOCATIONS

Quelques infos sur les locations de la mairie. Comme vous le savez la municipalité possède des appartements et des garages. Plus précisément 6 appartements, 4 garages dans le village plus 4 appartements au Grand Rey, situé sur la D1.

Ce patrimoine immobilier a été acquit par les précédentes équipes municipales au fil des années ce qui représente une rentrée de loyer d'environ 59800€ par an, ce qui n'est pas négligeable (pas d'augmentation de nos impôts locaux).

Ce sont les élus et notre secrétaire qui gèrent ce patrimoine sans passer par des agences immobilières.

Ces locations permettent d'accueillir régulièrement de nouvelles personnes ainsi que leurs enfants qui participent à la vie de l'école des Cinq Clochers de Saint Julia.

Cette année 4 appartements se sont libérés, 1 au Grand Rey, 1 rue de l'Eglise et 2 au Presbytère. Les 4 ont été reloués dans la foulée ce qui signifie que notre village est attractif, signe que nous travaillons dans le bon sens.

Hugues MARQUIER

RECENSEMENT

FETES ET TRADITIONS

Cette année, vous avez peut-être participé aux repas, au loto, au feu de la Saint-Jean ou à d'autres soirées organisées par les associations de notre village.

De tout temps, les saisons et les fêtes ont rythmé la vie du Cabanial. Certaines animations, notamment celles de l'entre deux guerres, ont peu à peu disparu ou évolué.

D'abord Carnaval. Les ieunes se rendaient de fermes en fermes, le travail s'interrompait momentanément pour prendre le temps de discuter, de boire un verre. Ils repartaient avec quelques *mounjes* et un morceau du porc, de quoi cuisiner une *Mounjetado* qu'ils partageaient ensemble sous la halle. A cette occasion, ils se paraient d'un loup, mascarade salutaire pour les plus timides qui leur permettait pendant le bal d'inviter les plus belles filles du village à danser.

Puis à l'Ascension, ce jeudi-là la fête était déplacée au pont d'en Artigues.

ANIMATIONS ET VIE DES ASSOCIATIONS

C'était une fête de quartier organisée par les fermes alentours. Le matin, la messe avait lieu dans le pré et l'aprèsmidi la route s'improvisait piste de danse jusqu'à tard dans la nuit. Un hangar, aujourd'hui disparu, abritait la fête les jours de pluie.

En ce temps là, dans tous les villages, la boulangerie et le café étaient des points de rencontre incontournables. Le café était le passage obligé du dimanche pour les hommes, où une bonne partie de belote valait mieux que la messe. Après une *Suze* ou un *Picon Bière*, les parties s'animaient et les anciens, surnommés Staline, Churchill ou Roosevelt prenaient vite la mouche.

La fête de la Saint-Jean a toujours eu lieu dans notre village, mais à l'époque elle revêtait un caractère plus solidaire. La recette de la vente des fleurs et de la tombola était en partie destinée au Secours Mutuel. Les lots alléchants de la tombola étaient exposés pendant quelques jours dans la vitrine de la couturière, rue de l'église.

Quant à la fête votive, elle est immuablement fixée au 3^{ème} dimanche de septembre, après la fête d'Auriac. En cette occasion, le lundi était chômé.

et le samedi était jour de travail. Certains se rappellent encore qu'à cette époque la halle était ouverte aux quatre vents et le sol en terre battue. Aussi pour cette occasion, garçons coupaient branchages, qui bien arrimés à des treillis confinaient et embaumaient cette piste de danse. Le dimanche après-midi pour le bal champêtre, les jeunes des villages voisins étaient fort attendus, espoir d'une rencontre, cavalier d'un soir ou future épouse... Il était de tradition de leur offrir un gâteau, ces remerciement derniers en farandole devaient chansonnettes. Préférence était donnée à ceux de Saint-Iulia, dont la chorale était renommée. Ceux d'Auriac étaient peu nombreux, trop occupés par la refête (terme très local désignant la fête donnée le dimanche après la fête).

Le calendrier des manifestations de notre village est bien rempli, signe que l'envie de s'amuser, de se retrouver n'est pas perdue. Un grand bravo à tous ceux qui s'investissent dans l'animation et qui perpétuent ces rencontres traditionnelles.

COMITE DES FETES

Après plus de dix ans, Hugues MARQUIER a décidé de mettre fin à sa fonction de Président au sein du Comité des fêtes.

Un grand Merci à lui pour son dévouement, sa grande implication qu'il continuera tout de même à accomplir en tant que membre.

Suite à l'assemblée générale du 8 mars dernier, l'équipe du comité compte à ce jour 13 membres. Un chiffre record avec l'arrivée de Corinne DUMAS, Sandy SOLEILHET, David ALMEIDA, Thierry AMOROS, Didier BARDOU et François DENILLE. Nous leur souhaitons la bienvenue.

Nous avons procédé à l'élection du nouveau Président où j'ai été élu; j'en remercie le bureau.

A noter le départ de Barbara JEAN MARIE qui a souhaité se retirer mais qui continuera à nous aider selon sa disponibilité.

L'année 2014 sera dans la continuité avec la randonnée à travers le CABANIAL le 21 juin suivi du feu de la Saint-Jean; les grillades vous seront offertes avec le pot de l'amitié! Puis suivra la fête locale les 19, 20 et 21 septembre. Sans oublier le traditionnel repas de Mounietado » la « courant novembre préparé notre par cuisinière LULU.

Nous vous rappelons que les soirées

« PETANQUE » animés par David FOUDI reprennent en Juin les vendredis soirs tous les 15 jours à 20 H 30. Petits et Grands seront les bienvenus!

Je tiens à remercier tous les CABANIALAIS qui ont participé aux différentes animations sans oublier tous les bénévoles qui se sont joints à nous pour les préparer.

Pour conclure, lors des prochaines réunions, nous étudierons la possibilité éventuelle de rajouter quelques manifestations; des idées nouvelles seront les bienvenues!

> JacquesMARTIN Président du Comité des Fêtes

ACCA Saison de chasse 2013/2014

Après 18 ans de bons et loyaux services, Louis PRIM a laissé sa place de Président de l'ACCA.

Après l'assemblée générale, et le renouvellement du bureau, j'ai eu le plaisir de me voir confier la présidence, Louis ayant été nommé président d'honneur.

Une saison mi figues mi raisins s'est achevée concernant les prélèvements de gibiers sauvages. Nous avons comme toutes les communes environnantes constaté diminution flagrante des animaux de souches naturelles. Afin de le préserver, nous avons décidé de diminuer le nombre d'animaux à prélever cette saison. Nos efforts semblent avoir porté leurs fruits, car nous avons pu à ce jour apercevoir des jeunes lièvres sur notre territoire.

En parallèle, nous essayons de maîtriser la recrudescence de la sauvagine en plaçant des pièges ciblés.

Concernant les perdreaux, il est très difficile de pouvoir donner un nombre d'oiseaux aux 100 hectares tellement le comptage a été catastrophique!!! Souhaitons que les colzas et tournesols nous réservent de belles surprises à l'ouverture de notre loisir favori.

Afin d'aider les volatiles à manger nous avons mis en place de agrainoirs supplémentaires, qui nous l'espérons aideront les perdreaux à se nourrir et donc à se reproduire.

Comme chaque année je souhaite en tant que président de l'ACCA que cette saison cynégétique 2014/2015 soit sous le signe de la convivialité et du respect des uns et des autres.

Thierry ROUVILLAIN Président de l'ACCA

ANTRACT

Association Nouveau Tremplin Régional Artistique, Culturel et Technique

Malgré la morosité de la conjoncture globale actuelle, nous avons terminé l'année 2013 sur une note légèrement positive.

En recentrant notre action sur des projets moins ambitieux, nous avons voulu conserver la qualité de nos services destinés à promouvoir le domaine artistique et culturel de notre région.

Nous avons donc renoué un partenariat avec le groupe « Paquito Banda » pour l'organisation de son concert annuel.

Nous soutenons aussi les nouveaux projets du conteur local Aimé PHIORES, fervent défenseur de la culture Lauragaise.

Une assistance ponctuelle est également apportée aux artistes locaux tel que, Le clown TAZ ou Sylvette Manivelle (orgue de barbarie)

Nos objectifs 2014 / 2015 reste la pérennisation de nos actions en cours, ainsi que l'assistance artistique ou technique à de nouveaux projets (en fonction de nos modestes ressources).

Nous vous rappelons que l'association. qui se veut éclectique et polyculturelle, reste ouverte à toutes personnes porteuses de projets artistiques culturels. amateur 011 professionnel.

Pour tout contact: A.N.T.R.A.C.T passage de la mairie 31460 Le CABANIAL Tel: 05.61.83.89.89

Au nom de toute l'équipe, je vous souhaite à toutes et tous, une très bonne saison culturelle.

> Le président Jean-Michel BEDEL



CONSEILS PRATIQUES

N° DE TELEPHONES UTILES

École Les cinq clochers, Saint-Julia 05 61 83 20 64

Communauté des communes Cœur

Lauragais: 05 62 18 42 80

Association Mieux Vivre chez Soi, Vendine : 05 62 18 94 77

Permanence CRAM: 05 62 71772 91

Permanence MSA: 05 61 83 25 71

Relais Assistante Maternelle:

06 85 29 25 95

Permanence Assistante Sociale :

05 61 83 11 91

Centre de Loisirs d'Auriac Sur Vendinelle

: 05 61 17 98 28

Crèche de Maureville : 05 62 16 05 23

MARPA Auriac Sur Vendinelle:

05 61 20 34 77

EHPAD Résidence La Vendinelle, Le

Cabanial:

05 61 24 83 00

Service portage des repas : 06 30 66 92 55

Déchetterie de Caraman, Route de

Cambiac.

05 61 81 43 79

Ouverture: Mardi, Jeudi, Vendredi et Samedi

de 9h à 12h et de 14h à 18h.

Déchetterie de Revel SIPOM, ZI de La Pomme. Avenue Marie Curie.

05 62 71 32 91

Ouverture: du Lundi au samedi de 9h à 12h

et de 14h à 17h50

COLLECTE D'OBJETS ENCOMBRANTS FERREUX 2014

La collecte des objets encombrants aura lieu le 07 octobre 2014.

HORAIRES D'OUVERTURE AU PUBLIC DU SECRETARIAT DE MARIE

Mardi : 14h -17 h Jeudi : 17 h -19 h

Le 1er samedi du mois: 10h - 12h

Tél: 05 61 83 12 59 Fax: 09 75 61 39 12

Email: mairie.cabanial@wanadoo.fr

QUELQUES DATES A RETENIR

- samedi 21 Juin : promenade et feu de la Saint-Jean
- dimanche 29 Juin : soirée des 1000 collines.
 Inscription obligatoire 06 87 90 36 38
 Concert DON DIEGO BAND
- 19, 20, 21 Septembre Fête locale Dimanche 21 Messe, Apéritif-concert suivi d'une paella offerte aux habitants de la commune (payante pour les extérieurs).
- Novembre 2014, Commémoration du centenaire de la première guerre mondiale. Une exposition sera réalisée en cette occasion. Les personnes détenant des documents concernant le village et ses habitants à cette période peuvent contacter nos élues responsables de cette exposition : Sandra Bignon et Véronique Prim

lorem ipsum dolor problème, date



Ipsum a volutpat ornare, metus sem tincidunt magna, eu varius enim dolor id sem.

Lorem ipsum dolor sit amet, consectetuer adipiscing elit. Integer augue urna, tincidunt quis, ornare quis, hendrerit nec, dui. Duis lorem.

Aliquam vestibulum. Proin lacus massa, mollis sed, blandit nec, rhoncus sit amet, turpis. Vestibulum vitae dui. Duis metus sapien, feugiat in, posuere eu, feugiat at, purus. Duis fringilla, augue vel imperdiet egestas, nisi augue vestibulum ante, vitae ultricies nisl neque non odio.